
 

 

 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA NO DIA 

05/07/2023. 

 

 

Presentes/Membros: José Luiz Ribeiro – Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico, 

Trabalho e Turismo, Telma Trimer de Oliveira Pereira – Secretária Municipal de Finanças, 

Guilherme Mônaco de Mello – Procurador Geral do Município, Marcelo Kraide Soffner – Diretor 

do Aeroporto, Victor Marques Regitano – Engenheiro da Secretaria Municipal de Obras e 

Zeladoria e Luciana Ribeiro de Goes – Desenvolvimento Econômico. 

 

Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, no Centro Cívico 1 

de Piracicaba localizado à Rua Antônio Corrêa Barbosa, 2233, 5º andar, na Secretaria Municipal 2 

de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo realizou-se a reunião ordinária do 3 

Conselho Gestor do Aeroporto. Luciana inicia a reunião com a leitura da ata do mês de maio/23. 4 

Marcelo informa que, em relação à gestão do Aeroporto pela Infraero, o cenário ideal é a 5 

outorga, pois não haveria mais custos para a prefeitura, mas, de imediato, a Infraero não faz a 6 

outorga, porém, se interessa pela gestão pelo prazo de 1 ano. Marcelo informa que para a 7 

Infraero realizar a gestão, a mesma cobrará o valor de 168 Mil Reais por mês, além da receita de 8 

pouso e decolagem que está em torno de 70 Mil Reais por mês. Marcelo informa que, pela 9 

Infraero ser da esfera federal, torna-se mais fácil para resolver questões pendentes, como por 10 

exemplo, a regularização do contratos dos hangares e as tratativas com a ESALQ, como a 11 

liberação dos novos lotes e o prolongamento da pista de pouso e decolagem. Marcelo informa 12 

que o Prefeito Luciano quer que a Infraero formalize o interesse de outorga para não correr o 13 

risco de não ser realizada. José Luiz sugere agendar uma reunião com Marcio França, Luciano 14 

Almeida e Marcelo para tratar pessoalmente sobre este assunto. Marcelo informa que o 15 

processo licitatório do balizamento deveria ter feito como obra emergencial. Telma sugere ao 16 

Marcelo realizar o comparativo dos custos da estrutura atual e da estrutura ideal para saber o 17 

porquê da Infraero cobrar o valor de R$ 238 Mil Reais por mês para realizar a gestão. Telma 18 

informa que o comparativo deverá ser enviado à SEMFI para analisar a diferença deste custeio. 19 

Em relação ao Ofício Comaer/Decea, Marcelo informa que a empresa já protocolou com a 20 

ANAC. Dr. Guilherme informa que não tem resposta para nenhum dos itens da pauta atual e 21 

informou que falta esclarecer à Procuradoria Geral o que se pretende. Dr. Guilherme informa 22 
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que agendará uma reunião com José Luiz e Marcelo para informar a análise dos contratos dos 23 

hangares que estão vencidos. Marcelo informa que o pedido de amortização da Atmos 24 

Paraquedismo foi realizado com o Godoy na gestão anterior, porém, ficou faltando o visto de 25 

conclusão. Victor informa que chegou até ele que o processo não existe deste pedido, mas a 26 

Atmos informa que deu entrada e, inclusive, tem a O.S. assinada. Victor informa que a emissão 27 

do visto de conclusão não é possível, mas se tiver outra maneira de reconhecer o investimento 28 

da Atmos, então será possível amortizar. Dr. Guilherme informa que na reunião que irá agendar 29 

com o José Luiz e Marcelo, aproveitará para tratar sobre o assunto da amortização da Atmos 30 

também. Luciana informa que o processo licitatório do recape da pista e o processo licitatório do 31 

balizamento está no setor de Compras para elaborar o edital e marcar a data do pregão. Eu, 32 

Luciana Ribeiro de Goes digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue assinada por 33 

mim e por todos os presentes. 34 
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